

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

8e AG Acram : de fortes résolutions pour impulser le dynamisme

APRÈS deux jours de travaux en comités, les acteurs du secteur café, réunis en assemblée générale de l'Agence des cafés robusta d'Afrique, du 22 au 24 janvier, ont pris des décisions pour la valorisation de ce produit.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Au terme des travaux de la 8e assemblée générale de l'Agence des cafés robusta d'Afrique (Acram), les membres de cette importante association autour du café ont adopté de solides résolutions pour répondre aux préoccupations du thème central de cette session : "redynamisation de l'Acram".

Le rapport du comité genre, par exemple, a particulièrement été applaudi et adopté sans contestation. Il a mis en exergue le souhait de l'Acram de voir plus de femmes impliquées dans la chaîne de production café. Un groupe de travail sera créé sur cette question. Lequel sera chargé de la mise en place des termes de références, sur la base du programme d'appui à l'autonomisation économique des femmes dans la filière.

Par ailleurs, considérant les états financiers 2018-2019 présentés par le secrétariat exécutif, l'assemblée a décidé d'adopter le rapport d'activité qui lui

a été présenté. Afin d'améliorer la productivité des exploitations caféière des membres de l'Acram, la décision de développer les conventions et des partenariats concrets a été adoptée. Tout comme l'Acram compte impulser la consommation intérieure du robusta, tout en encourageant une zone africaine de libre-échange.

À l'issue de la rencontre, tous les participants ont été invités à prendre part, en mars prochain, au Cameroun, à la grande exposition du "Fetico-fee", l'un des événements grand public du café en Afrique. Il se tiendra du 26 au 28 mars, dans la ville de Yaoundé. Bien sûr, le Gabon y sera représenté par la direction des Caisses de stabilisation et de péréquation (Caistab).

Pour mémoire, l'Acram est une association internationale qui regroupe des opérateurs des secteurs publics et privés qui s'intéressent à la filière café. Elle jouit d'une convention d'établissement avec le gouvernement gabonais depuis décembre 2018.



Les membres de l'Acram ont pris de fortes résolutions.

Photo: Maixent Ntoutoume



Alliance
L'Immobilier D'exception

À vendre

Un appartement dans le centre-ville de
Port-Gentil

3 chambres

Prix de vente : 70 000 000 F CFA

Tél. : 011 73 73 29 / 065 86 40 93